



Este espectáculo nace de la admiración y el respeto. María Nevado rinde un merecido homenaje a una de las artistas más importantes que ha dado España, una estrella internacional, mundialmente conocida y admirada tanto por su talento como por su belleza.

María repasa la carrera musical de Sara, recreando sus canciones más conocidas y representativas: los cuplés, chotis, tangos, coplas, boleros...que ella interpretó en la gran pantalla. Además todo ello va a compañado de la proyección de vídeos con imágenes de este mito llamado SARA MONTIEL

María Nevado nace en Madrid y desde muy pequeña se siente atraída por el mundo del espectáculo y más concretamente por el folklore andaluz. A los cinco años de edad comienza a tomar clases de ballet, clásico español y flamenco, recorriendo escenarios como bailaora desde muy niña. Ha tenido la oportunidad de trabajar durante un tiempo en uno de los lugares donde más "tablas" se pueden coger en el mundo del Baile Flamenco, como es un tablao, en este caso en el tablao "Arco de Cuchilleros" de Madrid.

Maria es una enamorada de la Canción Española y siempre soñó con poder cantarla. Hace más de diez años cumplió su sueño cuando comenzó a tomar clases de canto con la señora Rosita Ferrer de quién aprende los diferentes matices que tiene la Copla. Desde entonces pasea este género tan nuestro por distintos escenarios reviviendo la magia y el embrujo que tiene la canción española.

Ha pisado mutitud de escenarios desde temprana edad, en distintos teatros y centros culturales de Madrid y de otras ciudades de España, Francia y México; residencias de la tercera edad, salas de fiestas, peñas flamencas, fiestas populares, etc. También ha intervenido en programas de televisión y radio como canal 7 tv, tve, Castillas la Mancha tv, canal sur, radio Cájar de Granada, Radiosol, Radiolé, etc. En la Feria Mundial de la moda en el recinto Ferial Ifema, en el Festival de Canción Española "El primer Escalón en Granada, Festival de Canción Española "Noches de Coplas" en la casa de Álora Gibralfaro y la peña flamenca "La Paz" en Málaga. Finalista del Concurso Nacional de Copla en 2011 en el Teatro Tomás y Valiente de Madrid...

Gira con la obra socio-cultural de Caja Madrid en Ceuta, Ciudad Real y Morata de Tajuña. Reseña de la actuación en el periódico "El Faro de Ceuta y Melilla".

En sus espectáculos, María hace un recorrido por diferentes estilos musicales: Copla, Baladas, Rancheras, Tangos, Chotis, Cuplés... dándoles su sabor y esencia característica a cada uno de ellos.

Desde Abril de 2013 protagoniza un Espectáculo-Homenaje dedicado a Sara Montiel interpretando sus temas más populares, llamado "Eternamente Sara Montiel" y también lo compagina con un tercer espectáculo titulado "Chotis, Pasodobles y Cuplés"

La Gran "Rosita Ferrer" ha dicho de esta artista: "Ver actúar a Maria Nevado es hacer un recorrido por la Copla clásica y las diferentes músicas que domina, enriqueciendo las canciones con su forma de cantar y de decir, con arte, elegancia, señorío, temperamento, fuerza, corazón y sobre todo una puesta en escena y una manera de interpretar, única".





Programa

La Violetera La Lola Los nardos Pichi

Popurrí: Tú no eres eso/Serranillo/ Agua que no has de beber Rosa de Madrid Madrid

Popurrí: Volver/Nostalgias/A media luz/ El día que me quieras Uno

> Fumando espero Nena

Popurrí: Bésame mucho/Es mi hombre/
Maniquí/Tápame
Te lo juro yo
El relicario
Suspiros de España
Los piconeros
La canción del ole

Contacto

- _marianevado_
- marianevado_mn@hotmail.com

